

Comienza búsqueda de submarino argentino desaparecido



Buenos Aires, 6 sep (RHC) Desde un puerto de Comodoro Rivadavia, en la provincia argentina de Chubut, cuatro familiares viajarán esta semana a bordo del buque Seabed Constructor tras la búsqueda de los 44 oficiales del submarino ARA San Juan.

El navío, perteneciente a la empresa Ocean Infinity y considerado uno de los mejores equipados del mundo, tiene la misión expresa de encontrar a la mole de hierro, de la que no se sabe nada desde el 15 de noviembre de 2017.

Será la misión final y la primera en muchos meses después de la terrible noticia de la desaparición del ARA San Juan, cuya primera búsqueda aunó a más de 15 países con la más alta tecnología, sin resultados positivos.

El director de Relaciones Institucionales de la Armada, capitán de navío Rodolfo Ramallo, destacó a la prensa que 'la Armada embarcará a tres observadores militares que darán testimonio de que la empresa cumpla el convenio con el Estado Nacional'.

Asimismo aclaró que el plazo de búsqueda podría superar los cuatro meses ya que los 120 días establecidos 'no son días calendario sino operativos' y los familiares tendrán acceso a la misma información que los oficiales militares.

El Seabed va con la misión de localizarlo, no rescatarlo, y para ello cuenta con ocho drones subacuáticos, ocho submarinos sin tripulación y una velocidad de exploración de mil 200 kilómetros por día.

Junto a Luis Tagliapietra, padre del corbeta Alejandro Damian y abogado querellante en la causa, viajarán Silvina Krawczyk, la hermana de Eliana Krawczyk, la única tripulante femenina que viajaba en el sumergible y la primera mujer en toda América Latina en ejercer esa profesión; José Luis Castillo (hermano de Enrique Castillo) y Fernando Arjona (hermano de Alberto Arjona).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/170993-comienza-busqueda-de-submarino-argentino-desaparecido>



Radio Habana Cuba